

BOLETÍN DE PRENSA No. 473 ->>

UAA ratifica compromiso con el rescate, conservación y promoción de la cultura y la historia de la sociedad de Aguascalientes.

Enrique Esparza Oteo Torres, hijo del ilustre aguascalentense, donó a la Institución un acervo que consta de fotografías, partituras y discos con melodías en sus versiones originales.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes firmó un convenio mediante el cual recibió la donación gratuita de un acervo en formato digital que incluye 143 melodías de la autoría del afamado artista mexicano, Alfonso Esparza Oteo, por lo que se ratifica como una Institución que es repositorio de la cultura y la historia de la sociedad aguascalentense, además confirma su compromiso con una vinculación y difusión efectiva de los acervos bajo su resguardo para seguir generando conocimiento y colocar a la entidad en el plano que amerita; señaló el rector Francisco Javier Avelar González.

Durante la firma de convenio y al recibir la donación de Enrique Esparza Oteo Torres, hijo del compositor, el rector de la UAA agradeció la confianza depositada en la Institución para fungir como encargada de conservar y darle difusión a acervos de gran importancia artística e histórica, como la donación de Octavio Bajonero a partir de la cual se creó el Museo Nacional de la Muerte, o las realizadas por Carlos Contreras de Oteyza con documentos de Jesús F. Contreras y José F. Elizondo.

De esta manera, Avelar González manifestó que la Universidad seguirá realizando su labor de ser una casa del conocimiento y la cultura, así como un puente que comunique a las artes y las ciencias con la sociedad, mediante diferentes espacios y proyectos para la conservación y difusión de documentos de alto valor patrimonial y cultural, como las actas de calificaciones de los primeros alumnos de la Institución que fueron rescatadas por el Archivo General e Histórico y que han sido reconocidas por la UNESCO al ser integradas a los acervos de la Memoria del Mundo México.

De esta forma, el rector destacó la importancia de esta actividad de conservación del acervo de uno de los más prominentes aguascalentenses, Alfonso Esparza Oteo, quien durante toda su trayectoria demostró una destacable apropiación de la música tradicional mexicana y de algunas otras regiones del mundo.

Como parte de esta donación se encuentran fotografías, partituras y discos con melodías en sus

versiones originales, interpretadas por diferentes íconos de la música mexicana; por lo que Enrique Esparza Oteo Torres, hijo del ilustre aguascalentense, señaló que la donación de este acervo a la UAA permitirá que la sociedad tenga acceso a la obra de su padre, impulsar el desarrollo de investigadores y difundir la cultura que se ha gestado desde el estado para que trascienda a todo el país.

De esta forma, agradeció el trabajo que realiza el personal de la Universidad Autónoma de Aguascalientes para rescatar y promover la cultura aguascalentense, abriendo espacios que permiten fortalecer la memoria colectiva de la población.

Cabe mencionar que durante este evento también estuvieron presentes el secretario general de la Institución, Jesús González Hernández; la jefa del departamento de Archivo General e Histórico, Aurora Figueroa Ruiz; así como el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Ruvalcaba.

